



JAVIERA TAPIA ZAPATA

SEGÚN LOS VECINOS LA FALTA DE ILUMINACIÓN EN AVENIDAS Y CALLES PRINCIPALES, HA FACILITADO LA PROLIFERACIÓN DE CARRERAS CLANDESTINAS, ENTRE OTRAS INCIVILIDADES.

# Vecinos denuncian problemas con la iluminación pública en varios sectores

Residentes de Iquique denuncian falta de iluminación en avenidas y barrios, lo que aseguran aumenta la sensación de inseguridad en distintos sectores.

Javiera Tapia Zapata  
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Vecinos de diversos sectores de Iquique denuncian problemas de iluminación en avenidas y barrios principales de la ciudad, lo que ha incrementado la percepción de inseguridad y favorecido actividades delictivas en algunas áreas.

Mario Muñoz, presidente de la Unión Comunal Sur, advirtió que la iluminación en esa zona es insuficiente, lo que ha permitido la realización de carreras clandestinas de autos durante la noche, principalmente en la avenida Arturo Prat, pa-

sada la rotonda Chipana.

“Hemos visto que en el sector sur hay muy poca iluminación, y eso permite que se realicen carreras de autos a altas horas de la noche. Al municipio se le asignaron muchos recursos, más de dos mil millones para seguridad pública, pero no vemos avances en esta materia. Se han cambiado algunas cámaras en el centro de la ciudad, pero no hemos visto guardias de seguridad en las plazas ni mejoras en la iluminación”, expresó Muñoz.

El dirigente también mencionó que los fondos provenientes del royalty minero no se han traducido en mejoras de ilumina-

nación.

“No solo está oscura la playa y la Avenida Arturo Prat, sino también La Tirana; hay muchos postes que no están funcionando”, afirmó.

Muñoz recalcó que en la zona sur, específicamente en Teresa Wills Mont con Av. Arturo Prat, se han solicitado reductores de velocidad debido a carreras de motos y autos que se registran entre las dos y tres de la madrugada.

## BAQUEDANO

Por su parte, Betty Terrazas, dirigente vecinal del sector Baquedano, manifestó su preocupación por la falta de iluminación en su barrio y las ca-

lles cercanas, ya que aumenta la percepción de inseguridad entre los vecinos.

“En el barrio Baquedano y en las calles adyacentes, como Riquelme y Manuel Rodríguez, hay poca iluminación. Los vecinos se quejan porque estas calles, que deberían estar bien iluminadas, permanecen en penumbra”, declaró Terrazas.

Por lo mismos, asegura que los vecinos reclaman constantemente porque, además de los asaltos que sufrimos, la falta de luz agrava la situación.

En relación a estas denuncias, la Municipalidad de Iquique informó que en

el caso de Av. Prat, a la altura de la Rotonda Chipana, se está ejecutando una obra del Programa de Mejoramiento Urbano.

“Se reubicaron todos los postes para que estos no intervengan con la trotavía y ciclovia que se están generando. Paralelamente, se están haciendo las cámaras eléctricas en el lugar, pronto esperamos que lleguen las tuberías y cables para el alumbrado”, aclaró.

Respecto al Paseo Peatonal Baquedano, a la altura de Plaza 21 de Mayo, y calle Obispo Carlos Labbé, a través de la Dirección de Aseo y Ornato, señalaron que han recibido denuncias de esos secto-

## DENUNCIAS

La Municipalidad de Iquique hizo un llamado a la comunidad a que en caso de que ocurran estas situaciones puedan recurrir al teléfono del Centro de Alerta Municipal, 572514736. “A modo de estadística, en lo que va de octubre, han recibido 166 denuncias los cuales se han derivado en sus respectivos protocolos de acción por parte del Turno de Emergencia Eléctrico de IMI”, explicaron desde el municipio.

res y la Unidad Eléctrica ha ido dando solución a estos problemas, indicando que ayer estaría resuelto.